



校訓  
学校教育目標

正しく かしく たくましく  
高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成  
～未来の社会や地域を支える人づくり～

## 12月PTA学校参観 ご来校ありがとうございました

13日(日)に、12月PTA学校参観を行いました。保護者の皆様には、年末のお忙しい中、多数ご来校いただきありがとうございました。当日の1・2校時の授業参観では、1年生は美術と総合、2・3年生は総合の学習をしました。また、学年懇談では、後期前半を振り返って生徒の学習や生活などの様子をお伝えし、冬季休業中の生活や学習の目あてなどについてお伝えしたところです。  
学校でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。何かございましたら遠慮なくお知らせ下さい。また、この日の懇談が生徒の冬休みの一層の充実に繋がるものと思います。ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。



1年美術 モダンテクを学ぼう



2年総合 ダンス甲子園



3年総合 面接の準備をしよう



1年総合 職業調べ



2年総合 キャリア体験報告会



3年総合 模擬面接練習

## 今年度最後の授業研究会を実施しました

18日(金)に秋田県教育庁南教育事務所指導主事M先生と同雄勝出張所指導主事住吉聡子先生をお迎えし、保健体育と音楽の授業研究会を行いました。1年A組の保健体育では、バドミントンでストロークの違いを使い分けることができるようになる学習、2年A組の音楽では、「Kum Ba Yah」の合唱が美しい響きになるように表現の工夫について考えアカペラで歌う学習をしました。  
M先生(保健体育)からは、「楽しんで積極的に授業に取り組んでいる」「男女仲よく、自然に交流ができて」「関わり合う声や応援し合う声があり、表情がいい」という言葉をいただきました。また、S先生(音楽)からは、「歌声がとてもよく、来てよかったと感じた」「音楽の経験が豊かで、声を合わせて歌うということができて」「学習素地ができており、先生方との関わりのよさも感じた」という言葉をいただきました。



## 秋田県学習状況調査実施

1・2年生を対象に秋田県学習状況調査が行われました。5教科の問題と学習意欲に関するアンケートで、今後の学習指導の改善に調査結果を役立てたいと思います。